
              COMITÉ DE DIRECTION DU DVOF 

 

 
 

 
Présents : Mmes Bastos – Escroignard – Floirac. 

MM. Delforge (Président) – Barberon – Boisdenghien – Diaz - Jonquois – Letellier – Moreira - Nguyen - 
Podan Mavounzy – Vernet. 

 
Assistent : Mme Tagliana, Assistante de Direction 

                M. Barrau, Directeur Administratif -  
 

Excusés : Mme Bouznad 
                MM. Berrezaie - Guillemet (Président de la CDA) – Traore. 
 
. En préambule, le Président Claude Delforge annonce les personnes excusées pour ce Comité. 
 

Le Président Claude Delforge informe de la démission de Monsieur Toufik Moukrim le 11 octobre 2023 
en précisant que sa « démarche résultait de la perte de motivation pour ce poste ». 
Le Président et le Comité de Direction le remercient pour son investissement dans ses activités au sein 
du District. 

 
Le Président Claude Delforge précise que Monsieur Moukrim souhaite néanmoins continuer à participer 
au groupe de travail sur l’accompagnement des Clubs, animé par Thierry Jonquois. 

 
Le Comité de Direction, après discussions, décide à la majorité de l’autoriser à participer, sauf s’il devient 
élu au Comité de Direction de la Ligue de Paris-Ile-de-France de Football, élection prévue lors de 
l’Assemblée Générale qui se déroulera le 04 novembre 2023. 
 

Résultat du vote :  2 votes contre  
1 abstention  

 
. Le Président informe du décès de Monsieur Henri Didier, ancien Arbitre de la Fédération et « grande 

figure » du Football Francilien. À cet effet, il demande aux membres présents de respecter 1 minute de 
silence. 
Il présente ses condoléances à la famille de Monsieur Didier et demande à ce qu’une gerbe de fleurs soit 

commandée pour les obsèques. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

 DU VENDREDI 13 OCTOBRE 2023 

AU SIÈGE DU DVOF  

  SOUS LA PRÉSIDENCE DE M. CLAUDE DELFORGE 
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. Le Président informe qu’il y a eu une nomination d’Arbitres ante Comité dont deux dames (cf. liste ci-
dessous) 

 Approbation du procès-verbal du Comité de Direction du 20/07/2023

Le PV est approuvé à l’unanimité et sera diffusé sur le site Internet. 

 Informations sur la vie du District

Le Président Claude Delforge informe de la venue d’un commissaire de justice (mandaté par Monsieur
Idriss Traoré) dans les locaux qui a sommé le District de communiquer les comptes détaillés du DVOF sur
la messagerie électronique personnelle de M. Traoré.
M. Delforge informe que les documents sollicités (bilan, compte résultat détaillés et annexes) n'ont pas
été envoyés à l'adresse mail de M. Traoré car ce n'est pas dans nos usages et surtout la sécurité des
informations n'est pas compatible avec une communication électronique.
Nous avons rappelé à M. Traoré qu'il pouvait consulter les documents au siège du District en prenant
rendez-vous avec le Trésorier Général, ce qu'il a fait.
M. Traoré a consulté les documents ci-dessus cités le 12 octobre en présence de M. le Président et M.
le Trésorier Général pendant environ 1 heure et a confirmé avoir obtenu les réponses à toutes ses
questions.

• Point RH et Alternants

Le Président annonce le recrutement de Pierre Badiane en CDD pour assister le Département Technique 
sur le plan administratif, et devenir le référent foot handicap, comme cela avait été évoqué auprès de la 
MDPH pour accroitre nos actions sur cette thématique. 
Il rappelle que Pierre était Alternant au DVOF la saison dernière et avait donné satisfaction. 

Concernant les alternants, Aline Lamon, Ludivine Duval, Rémy Bourgault et Yassine Karbouch, terminent 
leur contrat et il leur souhaite bonne continuation pour la suite. 
Claude Delforge annonce le recrutement sur un an d’une alternante en Communication, Orane Godin, 
qui travaillera dans le bureau du Département Technique, et une alternance sur deux ans pour Antoine 
Verecque au pôle Secrétariat qui s’occupera des procédures en assistant les Commissions de Discipline, 
Statuts & Règlements et d’Appels. 
Claude Delforge explique enfin que le recrutement d’un jeune Service Civique pour assister Claude 
Petrolesi sur le dispositif du Service Civique n’ayant pas abouti, le DVOF recherche un(e) alternant(e), 
d’autant que nous devons anticiper le départ à la retraite dans 1 an de Monsieur Petrolesi. 
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Concernant le poste de CTD PPF pour le District, le Président informe que la Ligue de Paris Ile-de-France 
a recruté une personne depuis deux semaines. 

 
 

• Point Informatique : courrier du Président de la F.F.F. 
 

Le Président Claude Delforge informe que les Président(e)s des District ont été destinataires d’un courrier 
du Président Diallo concernant les graves dysfonctionnements informatiques sur l’ensemble du territoire. 

 
Claude Delforge explique que par suite d’une réunion du COMEX, le Directeur de la DSI a annoncé qu’il 
n’y avait pas assez de personnel pour assurer le bon fonctionnement. 
Le Président de la F.F.F a donc ordonné un audit externe et nommé un groupe de travail pour faire le lien 
avec le Football Amateur. 

 
• Point laïcité : courrier du Président de la F.F.F. relayé par Claude Delforge 

 
Le Président informe avoir reçu le 15 septembre, un courrier du Président de la F.F.F. qui rappelle à 
l’ensemble des Ligues et des District les dispositions de l’Article 1 des Statuts de la F.F.F. 
 
Claude Delforge indique que les termes de cette lettre ont été repris et envoyés à tous les Clubs, Arbitres 
et Délégués officiels. 
Il précise que les consignes sont claires et qu’elles doivent être appliquées dans toutes les Instances du 
Football. 

 
 

• Situation sur les services civiques 
 

José Diaz informe que la situation est bloquée et de fait très compliquée dû à des problèmes techniques 
et administratifs de la part de l’Agence des Services Civiques, un courrier a été envoyé aux Clubs 
concernés pour leur expliquer la situation et informer les tuteurs du report des dates de formation. 
 
Il informe également que les 1000 mois accordés ont été affectés suite aux demandes des club et qu’une 
demande d’augmentation de 200 mois soit 25 volontaires a été faite auprès de la SDJES. 
 
Il annonce que cette saison la Marraine de la promotion 2023/2024 est Madame Noémie Feller, ancienne 
joueuse du Fc St Brice qui joue actuellement au Réal de Madrid et est sélectionnée très régulièrement 
pour jouer les matchs de l’Equipe de France Féminine A. 
 

• Groupe de Travail « accompagnement des Clubs » - Animateur Thierry Jonquois 
 
Thierry Jonquois informe que le groupe de travail s’est déjà réuni 3 fois. 
Il indique que le travail avance et qu’ils en sont à la phase des propositions : 
 

 Proposition d’envoi d’un sondage aux Clubs axé sur la « gouvernance des Clubs ». 
 Proposition d’un flash infos mensuel destiné aux Président(e)s afin de les aider à 

répondre à leurs interrogations. 
 Proposition de réunir sur une journée sous forme de séminaire, les Président(e)s avec 

un focus sur les nouveaux en matinée pour lesquels un livret d’accueil serait distribué, 
et une ouverture à tous l’après-midi. 
 

• Proposition de réunions « conseils clubs » : José Diaz 
 

José Diaz informe qu’une présentation à destination des Clubs est en cours de rédaction en lien avec les 
Commissions de Discipline, Statuts et Règlements et CDIF. 
L’objectif est que des Membres du DVOF se déplacent dans les Clubs pour leur expliquer le travail de ces trois 
commissions via un support qui sera présenté lors de l’Assemblée Générale du 17 novembre prochain. 
Il remercie Brendan Barrau pour son accompagnement sur ce dispositif. 
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• Statistiques licenciés 
 

 
Claude Delforge présente le document en séance et précise que ce chiffre est en dessous de la réalité car 
il informe que la LPIFF a 76 000 licences en retard. 
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 Point Financier : José Moreira 

 
• Compte-clubs au 30/06/2023 

 
José Moreira présente le tableau remis en séance des clubs débiteurs. 
Le Trésorier Général informe que 5 Clubs n’ont pas encore payé leur solde soit un total de 3919.98 €. 

 
• Rapport du Trésorier Général pour approbation 
• Résultat 2022 – 2023 pour approbation 

 
José Moreira présente les documents en séance. 
Il précise que ce fût une saison « normale », en référence aux années Covid. 
Au niveau du bilan, les fonds propres sont toujours élevés et l’autonomie reste à un excellent niveau. 
La trésorerie a connu une baisse importante dû aux investissements qui ont été faits (travaux – téléphonie – 
achat bureaux) mais elle est néanmoins excellente. 
 

BILAN 
  2021/2022 2022/2023 

Taux d'amortissement des Immo. corporelles      
(hors Terrains et construction) 71,85% 55,34% 

   
FONDS PROPRES 1 454 953,00 € 1 487 002 ,00 € 

TAUX PAR RAPPORT AU TOTAL BILAN 65% 
 
68 % 

   
FONDS DE ROULEMENT NET GLOBAL 650 911,00 € 606 153,00 € 
BESOIN EN FONDS DE ROULEMENT 38 197,00 € 99 772 ,00 € 

   
TRÉSORERIE NETTE 612 714 ,00 € 506 382,00 € 

 

Nous avons investi 103 120 euros en travaux pour agrandissement de la surface de travail et   
amélioration des conditions de travail des employés des élus et des bénévoles, installations électriques 
notamment les bornes et nous avons continué à augmenter le parc informatique.    

L’autonomie financière du District est excellente, et permet d’honorer ses dettes à court, moyen et long 
terme.   

Notre trésorerie a connu une baisse suite à la diminution du fonds de roulement net global et de 
l’augmentation du besoin en fonds de roulement.  

Néanmoins la trésorerie reste excellente et nous permet de voir les saisons prochaines avec optimisme. 
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COMPTE RÉSULTAT 
Pour une meilleure présentation économique des comptes nous vous présentons les postes qui se 
compensent et dont nous ne tiendrons pas compte pour les commentaires qui suivent. 

 

DÉPLACEMENTS DE BÉNÉVOLES 
 

44 505,00 € 
MÉCÉNAT          0,00 € 

TOTAL 44 505,00 € 
 

PRODUITS D’EXPLOITATION 

  % TOTAL PRODUITS 

TOTAL PRODUITS 1 139 617,00 €  
PRODUITS D’ACTIVITÉ 295 396,00 € 26% 

PRODUITS DES ACTIVITÉS SPORTIVES 312 683,00 € 27 % 
SUBVENTIONS 506 889,00 € 44% 

PARTENARIAT+REPR.PROVIS. + GESTION 24 659,00 € 3% 

 

Le total des produits d’exploitation a connu une progression             + 70 462 € 

Le poste « PRODUITS D’ACTIVITÉ » a augmenté de 7 880€, dont : 

- Produits d’avis de démission   +   4 045€ 
- Produits de licence     +   4 377€  

 

Le poste « PRODUITS DES ACTIVITÉS SPORTIVES » a progressé de  + 18 564€    

Notamment : 

- Amendes et Pénalités    +   18 157 €    
- Participations Stagiaires éducateurs  +   16 471 € 
- Participation stagiaires arbitres  +     2 796 €   

 
Nous avons remboursé aux clubs pour la quatrième année consécutive leurs engagements (19 193€) 
ainsi que leurs engagements coupes (11 657€) soit un total de 30 850€ en moins dans ce poste.  

La participation des clubs aux tablettes a connu une baisse de -  19 364 € 

   
Les SUBVENTIONS ont connu aussi une significative progression de     + 44 899 €  

dont : 

 Augmentations principales :  

- CONSEIL DÉPARTEMENTAL     + 26 500€ 
- ÉTAT SERVICES CIVIQUES    + 20 982 € 
- FFF       +   7 250 €     
- LPIFF      +   6 063 €   
- ANS (agence nationale du sport dont emploi)  +   6 000 € 
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- SUBVENTION ARBITRAGE    +   5 528 €  
 

Nous constatons que : 

o La hausse des licences (record battu) et celle des démissions sont à l’origine de 
l’augmentation des Produits d’activités. 

o La progression des postes des amendes et pénalités (record battu) est très importante. 
o Participations stagiaires éducateurs, est en hausse suite à la récupération de la gestion par 

les Districts. Nous reversons encore une petite participation à la Ligue, pour frais de dossier. 
o Cette saison il n’a pas eu de participation des clubs à l’achat des tablettes. 
o Le montant des subventions a augmenté surtout à des nouvelles subventions de 10 000€ 

impact 24 (qui espérons sera renouvelée encore cette année mais ensuite cela semble peu 
probable), 12 500€ Maison Départementale de l’Handicap que nous allons tout faire pour 
la pérenniser, 4 000€ pour les matchs internationaux de Futsal qui ne sera pas renouvelée. 

o  Nous avons reçu 11 437 de subventions de la FFF pour le développement de l’arbitrage,  
o Nous avons reçu des aides non récurrentes de la FFF : 1 000€ pour s’équiper en visio, et 

migration informatique 2 370€. 
o L’augmentation de la subvention de l’ANS est surtout due aux aides à l’emploi 32 500€ qui 

ne seront plus perçues.  
o Le montant des subventions serait en baisse d’environ 16 000 euros sans ces   subventions 

non pérennes.  

 

CHARGES D’EXPLOITATION 

  % TOTAL CHARGES  
TOTAL CHARGES D’EXPLOITATION 1 119 637 €  

MASSE SALARIALE  487 398 € 44% 
COMMISSIONS 281 560 € 25% 
CHARGES DE FONCTIONNEMENT 183 848 € 16% 
MISSIONS ET RÉCEPTIONS  24 204 € 2% 
IMPOTS ET TAXES  32 194 € 3% 
MATÉRIEL CLUB+GRATUITÉ LICENCE 
DIRIGEANT+TABLETTES 

 21 912 € 2% 

AMORTISSEMENTS   88 514 € 8% 
AUTRES CHARGES          7 € 0% 

  

Les charges d’exploitation ont connu une augmentation importante   + 120 634 € 

 

- La masse salariale représente 44% ce qui est très bien pour ce type d’activité, même si nous avons 
encore une petite réduction de charges de 6 766€. 

- Le montant consacré aux commissions a augmenté de 47 072€. Nous avons eu une saison complète : 
o  Formation (éducateurs et arbitres).   
o De matchs avec délégués 

Et avons consacré plus de moyens au développement du foot féminin, foot handicap et futsal. 

- Le poste MATERIEL CLUB + GRATUITE DES LICENCES DIRIGEANTS+ TABLETTES a progressé de 2 285€ 
car nous avons doté les clubs qui avaient du foot animation avec un kit de traçage 6 720€ et les 
nouveaux clubs pour 1 029€. 

- Si nous ajoutons à ce montant celui concernant le remboursement des engagements, dotations 
concernant les services civiques, frais d’arbitrage supportés par le DVOF, aides aux clubs futsal et 
livrets d’arbitrage foot animation nous arrivons à un total 99 972,41 € d’aides directes aux clubs. 
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- Le poste AMORTISSEMENTS a augmenté de 12 000 environ car nous avons réalisé de nombreux 
investissements 103 000€ environ comme noté précédemment.   

 

Le résultat d’exploitation présente un excédent de 19 989 € contre 70 162 € de la saison dernière. 

Cette diminution de 50 173 € (71,51%) est due au fait, que les charges d’exploitation progressent plus 
vite + 14,81% plus vite que les produits + 9,22%.  

La masse salariale a augmenté de 77 089€ (18,79%), car les aides liées au Covid se sont arrêtées et nous 
avons recruté 4 alternants de haut niveau d’étude. 

Les charges de fonctionnement ont baissé de 10 044€ (5,18%) 

Le résultat courant est de 17 744€ contre 66 681€ en 2021/2022. 

Le résultat financier a augmenté de 35,54% (+1 237€) notamment à cause de la hausse des intérêts 
perçus suite augmentation du taux de rémunération. 

  Le résultat exceptionnel est de 8 073€ contre 33 145€ au 30/06/2022. 

Cela est dû : 

- A des produits en baisse de 78 264 € dont les 48 000 qui concernaient les subventions en retard de 
LPIFF concernant l’emploi d’un technicien, et une reprise des provisions inférieure de 41 796 E à 
l’année dernière. 

 
- Et à des Charges pour 109 524 €. 

 

LE RÉSULTAT NET FINAL EST DONC DE  25 817€ CONTRE 99 826€ 
Le rapport du Trésorier Général est approuvé à l’unanimité. 

Le Résultat de 2022/2023 est approuvé à l’unanimité. 

La proposition d’affectation du résultat de 25 817 € dans « autres réserves » est approuvé à l’unanimité. 

Les comptes sont donc approuvés et seront présentés lors de l’Assemblée Générale Ordinaire du 17 
novembre prochain 

Le Président remercie l’ensemble des Membres du Comité de Direction pour leur confiance ainsi que 
Catherine Gonzalez et José Moreira pour leur travail et investissement. 

 

• Mini-buts : Claude Delforge 

Le Président informe que la F.F.F. financera les mini-buts à hauteur de 50 %, il reste donc 50 % à charge. 
Cette répartition des 50% devait être la suivante : 15% ligue – 15% district – 20% clubs. 
En l’absence de participation financière de la LPIFF, le Président propose au Comité la répartition de la 
prise en charge suivante pour toute commande : 50% FFF – 25% DVOF – 25% Clubs.  
 
Le prix de la paire de mini-buts est fixé par la Fédération à 300€ TTC soit un coût pour les Clubs de 75€ 
/paire. 

Résultat du vote : 1 vote contre. 
 
Ce financement est approuvé à la majorité. Un courrier sera envoyé aux Clubs Val-d’Oisiens. 
 

 Point Technique 
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En préambule, le Président de la Commission Technique, Alain Lemoine, annonce que Messieurs Lucas 
Tranchandon et Pierre Badiane ont pris leurs fonctions depuis septembre et que tout se passe bien. 

 
 La 1ère réunion de la Commission Technique s’est déroulée le 03/09/2023 à Baillet-en-France. 

 
 Mouvements dans la Commission 

 Candidatures : Edmilson Cruman (rdv à fixer) – Kamel Tighezza (avis défavorable) – Mohamed 
Diop & Nydhal Chebbi (avis favorables) 

 
 Foot Animation / FA Féminin 

 Réunion rentrée du foot animation du 13/09/23 : Distribution panneau(x) de bonne conduite 
fairplay à chaque club 
Beaucoup de monde – les Clubs informent qu’il y a des problèmes d’engagements dans FAL 

 Rentrée du foot féminin  Montmorency le 01/10/23 : Journée complète 300 joueuses 
Ludivine Floirac remercie la Commission Football Animation, la Commission Technique et le Club 
de Montmorency. 

 Distribution de livret/catégorie, médaille, sac à chaussures, goûter 
 Rentrée du foot FFF + Journée label  Ermont le 24/09/23 : double label pour l’AS Ermont 

 
 Bilan :  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Evolution 

Sa
iso

n 
23

-2
4 

/ S
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 -2

3 Catégorie % Nombre de licence 
U13 - U12 G 13% 

Foot animation G -9% 
U13 - U12 F -20% 

Foot animation F -29% 
U13 - U12 G Futsal -47% 

Foot animation G Futsal -37% 
U13 - U12 F Futsal -17% 

Foot animation F Futsal -56% 
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 Engagements FA : 
 

 U6/U7 U8/U9 U10/U11 U12/U13 
2022/2023  272 404 276 224 

2023/2024 282 466 304 244 

Variance +10 +62 +28 +20 
 
 
 
 
 Futsal 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Formation  
 

 TFP23/24 : 
o Promotion BMF et BEF 

 

 
 Nouvelle promotion Educ’actrice : 

o 10 dossiers reçus (rappel plafond à 12) 
o 2 éducatrices en 2e saison 

 Réorganisation du calendrier départemental suite au retard de la plateforme à distance. 
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 Certification 1-2-3 du 20 octobre à St Prix : 
o 24 candidats 
o Président de jury ? mail envoyé au DTR et CTR Formation le 10/10/2023 

 Formation CFI U6-U9 mineurs à St Prix J1 le 23 octobre : 1 inscrit  publicité 
 Formation GDB à Beauchamp 26 et 27 octobre : 2 inscrits  publicité 
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 Plan de Performance Fédéral 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Calendrier  
 
Le calendrier PPF est présenté en séance. 
 

 Chefs de délégations 

 Chef de délégation Responsable Adjoint Médecin 
U14F  Ludivine Floirac Mbarek Tahar  
U14G  Boubacar Kebe   
U15F  Ludivine Floirac Boubacar Kebe  

U15G  Ben-Ali Ali Lucas 
Tranchandon  

U16G  Manuel Rocha Yves Allard  
 

 Nouvelles pratiques et loisirs 
 

 Réunion de la Commission Nouvelles Pratiques & Loisirs du 12/10/23 en visio : 
o Proposition de Création critérium foot en marchant : demande d’accord de principe au 

CD 
 Proposition de règlement à venir 
 Proposition de lois du jeu à venir 

Ces deux propositions sont validées à l’unanimité. 
 

 Challenges Futnet (calendriers à définir) : plusieurs catégories, challenge éducateur (AEF) 
 Section FitFoot : Section à Villiers le Bel / Marly-la-Ville  

o Orientation vers AF Fitfoot organisée par le 93 
 Point licences « Foot Loisirs » 
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 Foot Handicap 
 Participation à la journée « HANDIDECOUVERTE » à St Ouen l’Aumône 
 3ème édition IME Val d’Oise tour : 

o Courrier aux IME pour annoncer 
o Suivi des retours et construction du calendrier des interventions 
o Date et lieu de la journée Finale à déterminer 

 Soirée des champions le 23/10/23 à Gourman’dit 
o Réunir les jeunes et encadrants des équipes 2022 et 2023 

 Réception du championnat de France SAJ 2024 à l’Isle Adam 
Visite de la FFSA sur les installations de l’Isle-Adam le 20 octobre à 1 
 
 Foot Féminin 
 
Ludivine Floirac présente en séance le projet de Section d’Excellence Sportive Féminin (document remis en 
séance). 

        Le Comité la remercie pour tout le travail accompli, et des prochaines échéances à venir. 
 

 Réunion et Évènements Divers 
 

• Réunion FMI par la CDIF 06/10/2023 : Jacques Letellier 
 

Jacques Letellier indique que 13 personnes ont suivi cette formation qui a été très appréciée et 
bénéfique. 
 

• Réunion Futsal 12/09/2023 : Olivier Vernet 
 

. Olivier Vernet informe que les Clubs présents lors de cette réunion ont demandé le regroupement des 
plateaux U6/U7 & U8 et des plateaux U9/U10 à partir de la 2ème phase qui débutera en janvier. 
 
. Le Président Claude Delforge souhaite que la Commission organise des plateaux spécifiques U6. 
 
. Les Clubs ont également demandé la création d’une coupe du Comité Futsal pour les équipes U16 & U14 
sur 4 tours. 
La création d’un challenge U16 et 14 Futsal est donc voté favorablement à l’unanimité. 
 

• RPS « référents prévention sécurité » : P. Barberon 
 

Patrick Barberon informe que cette réunion se déroulera le samedi 25 novembre prochain au DVOF en 
matinée ; il ajoute que Monsieur Jonathan Correia interviendra, Brendan Barrau s’occupant de faire le lien. 
 

• Réunion des Présidents des Commissions : Serge Boisdenghien 
 

Serge Boisdenghien envisage cette réunion avant la fin de l’année civile 
 

• Réunion des Délégués Officiels : Serge Boisdenghien 
 
Serge Boisdenghien annonce que cette réunion se déroulera au DVOF le jeudi 23 novembre prochain. 
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• Match international France / Pays-Bas le 26/10/2023 à Montmorency 

 
Le Directeur Administratif donne les informations suivantes : 
 
 . Ce match aura lieu le jeudi 26 octobre sur les installations de Montmorency. 

L’officier de liaison pour la France sera José Moreira et Isabelle Escroignard sera l’Officier de liaison 
pour les Pays-Bas.  

  
Serge Boisdenghien informe qu’il y a 25 Bénévoles qui se sont positionnés et informe les Membres du 
Comité présents qu’ils peuvent encore s’impliquer car il reste encore de la place et des missions à proposer. 
 

 
 Assemblée Générale Ordinaire du DVOF 

 
Brendan Barrau confirme la tenue de l’Assemblée Générale Ordinaire le vendredi 17 novembre et qu’elle se 
déroulera à la salle de réception de Gourman’Dit à Baillet. 

Il présente l’ordre du jour qui sera publié et envoyé aux Clubs. 

Le Lieu de l’AG et l’ordre du jour sont approuvés à l’unanimité. 

• Rapport d’activités 2022/2023  

       Le rapport d’activités 2022/2023 envoyé par courriel est approuvé à l’unanimité. 

• Procès-verbal de la dernière Assemblée Générale  

      Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 18/11/2022 est approuvé à l’unanimité. 

• Point questions diverses 

Le Directeur Administratif informe qu’à ce jour, aucune question n’a été posée. 
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 Mouvements Clubs et Commissions 
 

. Bilan Mouvements Clubs 
 

REPRISES D’ACTIVITES 
 
 

Comité LPIFF 05/06/2023 
 
Club Futsal  
INDOOR POUR TOUS n°560971 
Pour devenir Libre 
 

Comité LPIFF 08/07/2023 
 
Club Futsal  
CULTURE SSPORT JOCASSIENS n°560972 
 

CESSATIONS DEFINITIVES D’ACTIVITES 
 

Comite LPIFF 26/06/2023 
 
Club Libre 
FRANCE ALGERIE FOOT n°580681  
 
Club Futsal 
SAINT BRICE A.S.O n°560603 
ERMONT FUTSAL n°580892 en attente de formalisation de la demande via Footclubs 
 

CHANGEMENT DE TITRE 
 

Comité LPIFF 05/06/2023 
 
Club Futsal 
FUTSAL GADJOSGTARR n°560814 
Pour devenir FUTSAL CLUB VLB (NB : VLB = Villiers le Bel) 
 

PROJET DE FUSION 
 

Comité LPIFF 05/06/2023 
 
Clubs Libres  
ERAGNY AS (511000) et HERBLAY FC (580489) – District du Val d’Oise 
Projet de fusion-absorption (le club absorbant étant ERAGNY AS) 
Reprise du dossier à la suite de la régularisation de la situation financière vis-à-vis de la Ligue du Club ERAGNY AS  
 

DEMANDES D’AFFILIATIONS 
 

Comité LPIFF 08/07/2023 
 
Clubs Libre564560 
ASSOCATION SPORTIVE ET CULTURELLE DE BONNEUIL EN France n°564560 
MESOPOTAMIE PARIS FC n°564669 

DEMANDES D’ENTENTE 
 

Comite LPIFF 08/07/2023 
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Demande d’entente formulée par les clubs de l’ENTENTE SANNOIS ST GRATIEN (517328) et FC SOISY ANDILLY MARGENCY 
(509431) dans la catégorie Féminines U18F à 11, U15F à 11  
Club support : ENTENTE SANNOIS ST GRATIEN  
 
 

ANNULATION D’INACTIVITE TOTALE POUR 2023/2024 
 

Comité LPIFF 05/09/2023 
 
Club Libre  
ECLAIR DE PUISEUX EN France AS (551734) 

 

Nominations dans les Commissions 

Commission d’Organisation des Coupes 

- Mme Sylvie LUTZ 

Commission des Délégués 

- M. Hicham EL FAKRI 
- M. Djilali OUANFOUF 
- M. Pascal PEZIERRE 

Commission Départementale des Nouvelles Pratiques et Loisirs 

- M. Pierre HAUTEFEUILLE 

Commission départementale Féminines 

- Mme Loreleï TETART 
- M. Noël INNOCENT 

Commission Technique 

- Mohamed DIOP 
- Nydhal CHEBBI 

Commission Féminine 
Serge Boisdenghien propose que Sébastien JOLY soit nommé Président la Commission Féminines. 
Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 Informations sur ancien siège Domont 
 

Claude Delforge informe que la mairie de Domont a respecté son engagement à savoir : transmission à l’EPF de 
la proposition d’achat à 900 000 €. 

L’estimation du bien sera refaite par l’EPF pour valider l’opération. 

La proposition d’achat sera envoyée au DVOF à la signature du Président, et devra être renvoyée à l’EPF, avant 
un rendez-vous devant notaire pour l’acte de vente. 

Les fonds étant débloqués sous 2 mois. 

Les délais prévus sont le début de l’année civile 2024.  

 

 

 

16



 

 Questions diverses  
 
Serge Boisdenghien 
Informe avoir reçu un courrier du FC PUISEUX LOUVRES qu’il lit en séance  
Le Club demande l’annulation de son forfait général pour son équipe U16, prononcé par la Cion des Compétitions. 
Le Comité ne peut déroger aux règlements. 
 
Alain Lemoine 
Transmet les remerciements de la Commission Technique au Président de l’AS ERAGNY FC pour l’accueil du Club 
et la disponibilité. 
 
Claude Delforge 
Clos le Comité et informe de la date du prochain Comité de Direction à savoir le vendredi 08 décembre 2023. 
 
 

Fin : 23h15 
Prochain Comité : le vendredi 08 décembre 2023 
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